Les étudiants mexicains se mettent en grève en solidarité avec les 43 normaliens disparus



Mexico, 14 octobre (RHC-NTX-PL) Les étudiants mexicains ont lancé un mouvement de grève de 48 heures dans plusieurs établissements du pays en solidarité avec les 43 normaliens disparus à Ayotzinapa, dans l'État de Guerrero.

Dans un communiqué officiel les étudiants de l'Université Nationale Autonome de Mexico, de l'Université Autonome Métropolitaine et des Facultés des Sciences et des Sciences humaines, ont condamné les violences commises dans l'État de Guerrero et ont dénoncé la responsabilité du gouvernement et des partis au pouvoir.

Des membres des familles des disparus, des étudiants et des professeurs ont manifesté hier à proximité du Congrès de Guerrero pour exiger que toute la lumière soit faite sur la disparition des 43 normaliens. La police antiémeute a chargé sur la manifestation pacifique et a tiré sur un bus d'étudiants : plusieurs blessés, dont un étudiant allemand, ont été dénombrés.

Plusieurs manifestations sont prévues demain au Mexique et dans d'autres pays pour dénoncer la répression du mouvement étudiant.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36429-les-etudiants-mexicains-se-mettent-engreve-en-solidarite-avec-les-43-normaliens-disparus$



Radio Habana Cuba